

Artikel vom 07.08.2014

Aus dem Marktrat

Bekommt Postbauer-Heng bald einen neuen Supermarkt?



Bekommt Postbauer-Heng bald einen neuen Supermarkt?

Mit dieser Frage beschäftigte sich unter anderem der Marktgemeinderat auf seiner jüngsten Sitzung am vergangenen Montag. Entstehen soll der neue Supermarkt auf dem ehemaligen Kago-Areal an der Pyrbaumer Straße. Ein externer Gutachter, der die Kommune durchleuchtet hat, kam zu dem Schluss, dass ein sogenannter Vollsortimenter zweifelsohne eine Bereicherung für Postbauer-Heng wäre und als Ergänzung zu den bereits bestehenden Discountern im Markt gesehen wird.

Bisher gibt es sieben Investoren, die sich für das Areal interessieren. Nun müsse man abwarten, wie diese reagieren. Bürgermeister Horst Kratzer hofft jedenfalls, dass es bald eine Erfolgsmeldung gibt.